

GRÜNE Mittelfranken, Fischerstrasse 6a, 91522 Ansbach

**An das  
Weißburger Tagblatt**

Bezirksverband Mittelfranken

Fischerstrasse 6a, 91522 Ansbach

0981-66688

[buero@gruene-mittelfranken.de](mailto:buero@gruene-mittelfranken.de)

[www.gruene-mittelfranken.de](http://www.gruene-mittelfranken.de)

Der Vorstand:

Marianne Schwämmlein

Ruth Halbritter

Markus Ganserer

Christian Sauter

[vorstand@gruene-mittelfranken.de](mailto:vorstand@gruene-mittelfranken.de)

Betreff: Pressemitteilung zur Bezirksversammlung der Grünen am 25.03.2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

am 25.03.2017 fand unsere erste Bezirksversammlung in diesem Jahr in Weißenburg im Brandenburger Hof statt.

Nach einem sehr netten Grußwort des Oberbürgermeisters Jürgen Schröppel an die Versammlung, wurden einige Formalias abgearbeitet. Danach haben Verena Osgyan (Mdl) und Markus Ganserer (Mdl) aus dem Landtag berichtet, wo es gerade aktuell um viele frauenpolitische Themen ging, wie z. B. der Weltfrauentag am 08. März und um die katastrophalen Zustände der Frauenhäuser in Bayern. Markus Ganserer konnte einen Erfolg bei einigen Schließung von Taktlücken im S-Bahn-Verkehr vermelden. Er meinte aber: „Das war aber nur ein erster Schritt, der Ausbau des S-Bahn-Netzes und die Schließung von Taktlücken müssen weiter vorangetrieben werden“.

Ruth Halbritter (Bezirksvorständin) berichtete vom Landesausschuss in dem es u.a. um die Themen Nationalpark und auch um die Türkei und deren Probleme ging. Uwe Kekeritz (MdB) berichtete über die Diskussion zur Maut im Bundestag und auch über das Endlagerproblem von Atommüll bei dem es die Verpflichtung gibt, 500 Jahre lang Sicherzustellen, an den Atommüll ran zukommen.

Dann ging es zu unserem Hauptthema, die Vorstellung unserer Kandidaten für den Bundestag. Wir haben für Mittelfranken sieben KandidatenInnen, von denen sich vier auf der Bezirksversammlung vorstellten.

Den Anfang machte Gabi Drechsler die für die Kreisverbände Nürnberger Land/ Roth kandidiert, sie ist Meisterin in der Textilreinigung und auch Ausbildungsbeauftragte und Kreisvorsitzende im Kreisverband Nürnberger Land. Ihr Schwerpunkt ist Umwelt und Naturschutz und vor allem auch der Gewässerschutz, denn so ihre Kern-Aussage: „Kein Leben ohne Wasser“ womit Sie den Nagel auf den Kopf trifft.

Als Nächster stellte sich Herbert Sirois vor, er kandidiert für den Wahlkreis Ansbach/Weißenburg-Gunzenhausen, er ist Historiker in Neuerer Geschichte und Zeitgeschichte an der FAU Erlangen-Nürnberg. Seine Schwerpunkte liegen in der Bürgerbeteiligung, der Flächennutzung und der Außen- und Sicherheitspolitik. Für ihn gilt: „ohne Friedenspolitik keine Sicherheit und ohne Sicherheit keine Friedenspolitik!“

als Dritter stellt sich Sascha Müller vor, er kandidiert für den Kreisverband Nürnberg Süd/ Schwabach. Er ist Sportjournalist und Schatzmeister im Landesvorstand der Grünen in Bayern und steht für Klimaschutz in jeder

Hinsicht, ob bei Erneuerbaren Energien oder den ÖPNV und dessen Vernetzung mit Carsharing. Er ist sich sehr sicher: „ Der Klimaschutz muss verdammt schnell kommen“

Als letzter stellt sich Uwe Kekeritz vor, er ist seit 2009 im Bundestag und kandidiert für den Kreisverband Neustadt Aisch-Bad Windsheim. Er arbeitet schon seit vielen Jahren an der Verbesserung der Entwicklungspolitik und weist auf die schlechten Zustände der Globalen Gerechtigkeit hin, die u.a. auch in vielen afrikanischen Staaten ausgehöhlt werden. „ es hängt alles zusammen, und die Ungleichheit ist das größte Problem“

Unsere KandidatenInnen: Britta Walthelm, Helmut Wening und Pierrette Herzberger-Fofana konnten leider aus terminlichen Gründen nicht bei der Versammlung anwesend sein. Bei Fragen können sie sich jederzeit an die Kandidaten direkt wenden oder auch an den Bezirksvorstand.

Mit freundlichen Grüßen

Regina Zottmann